

体験入学に行ってきました！

平成29年10月25日 第6号

進路相談も終わり、そろそろ自分の進路の方向は決まりそうですか？多くの高等学校、専門学校で、説明会や体験授業などがあります。積極的に参加してくださいね！

《大阪市立東高等学校 9月30日（土）》

- 普通科、理数科、英語科の説明を聞いた。進学に力を入れてそうな学校なので、理数科と英語科は短期留学や泊まりでの学習があった。行事ごとに真剣で文化祭はすごく楽しそうだった。部活動も栄えていて90%の生徒が入っている。入試問題がオールBなので受かりやすいと思う。
JR環状線の京橋からすごく近かった。あいさつをしてくる人が多くて雰囲気の良い学校だと思った。校舎、校庭が広かった。普通科が楽しそうだと思った。

《大阪市立淀商業高等学校 10月14日（土）》

- 情報処理と小切手の作成をしました。パソコンで問題を解いたりしました。HRは淀商業の学校で物を売ったりしました。
高校の学校内には自販機や食堂があった。ほとんどの時間割でAとかCとかわからぬ教科がありました。

《大阪市立淀商業高等学校 10月14日（土）》

- 校風を聞いた。PCルームでエクセルを使ったクイズ、総合実践で小切手の作成をした。
小切手の作成で「港区」と書かなければいけないところを「千代田区」と書いてしまった。次回もあったらぜひ行きたい。

《大阪府立今宮工科高等学校 10月21日（土）》

- 学校の中のことや歴史などを聞いて、就職率の安定と進学が多いということも聞きました。11月11日に文化祭があるので、行きます。電気系の体験でパソコンを使ってCGを作りました。高校の先生方もおもしろい方たちなので、楽しめそうでした。
わかりやすい説明と実際に機械を使って教えてくださったので、楽しかったです。進路に役立てようと思います。